

KommMa!

Was heißt das eigentlich?

Komm –

Wir feiern in der **Kommunion** Gemeinschaft mit Jesus und untereinander,

Komm –

Wir **kommunizieren** miteinander, wir kommen ins Gespräch

Komm –

zu den Gottesdiensten für die ganze Familie

und **Ma!** – steht für unseren Pfarrpatron, den Hl. **Martin**.

Die **KommMa!** -Messen sind **ein** Bestandteil der Erstkommunionvorbereitung, aber sie sind keine Messen nur für Kinder oder „nur für Kommunionkinder“, sondern für die **ganze Familie**, für die **ganze Gemeinde**.

Die **KommMa!** - Messen feiern wir an jedem Sonntag um 11 Uhr in unserer Pfarrkirche in Wegberg.

Für unsere KommMa!-Familien haben wir eine Anmeldung für die Messen beibehalten. Für die Kommunionkinder mit Ihren Familien sind dann entsprechend Plätze im Mittelschiff reserviert. Ansonsten gilt für alle anderen Gottesdienstbesucher „freie Platzwahl“.

„**Heute bei Dir**“ : Nach den **KommMa!** - Messen sorgen Gruppen, Vereine und viele helfenden Hände mit einer kleinen „Begegnung nach der Messe“ draußen vor der Kirche (oder bei Regen in der Kirche) dafür, bei einer Tasse Kaffee oder einem Glas Saft und einem Stückchen geteiltem Brot miteinander ins Gespräch zu kommen.

Wir alle versammeln uns in der Kirche und feiern Jesus in unserer Mitte.
Wir feiern **Eucharistie**, die darin gipfelt, dass wir die Kommunion empfangen dürfen.
Es geht dort nicht nur um „ein Stück Brot“,
sondern in diesem Moment, so glauben wir, empfangen wir in dem Brot Jesus selbst.
Er wird ein Teil von uns, und wir von ihm.

Das ist eine ganz besondere Art der Gemeinschaft mit Jesus, die es nur in der Eucharistie gibt.
Darum ist dies auch ein Sakrament, und es ist uns als Kirche im wahrsten Sinne des Wortes heilig.
Es gehört zu den Sakramenten, aus denen man Kraft für seinen Alltag schöpfen kann,
indem man sie immer wieder feiert.